Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 63 m2
Référence w198
Prix 575000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A deux pas des plages du Mouré Rouge dans une résidence de standing avec
gardien, découvrez ce bel appartement traversant rénové de 3 piéces avec deux
terrasses sans vis-a-vis.Situé au 4eme étage d'un immeuble bien entretenu avec
gardien assermenté, équipé d'un ascenseur, cet appartement lumineux de 63 m2
bénéficie d'une exposition Est/Ouest.Cet appartement se compose d'une cuisine
américaine toute équipée ouverte sur le séjour, une premiere chambre pour
enfant/bureau, une seconde chambre avec placard, une salle de douche avec WC

ainsi qu'un toilette invité séparé.Le chauffage/Climatisation ...

Basse Californie / Moure Rouge area, in a luxury residence with caretaker, discover
this  beautiful renovated 3-room apartment with two terraces not
overlooked.Located on the 4th floor of a well-maintained building with a sworn
caretaker, equipped with an elevator, this bright 63 m2 apartment benefits from an
East/West exposure. This apartment consists of a fully equipped American kitchen
open to the living room, a first bedroom for children/office, a second bedroom with
cupboard, a shower room with WC as well as a separate guest toilet.Heating/Air

conditioning as well as hot and cold water are ...

WINSOME IMMOBILIER
5 avenue Selvosa - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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